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凡有鬮文件未在安全理事會會議紀錄內轉载全文者，均"正式紀錄補編 

按月刊行。 

聯合國文件均"大寫字母附"數宇編號 C 

某種文件而言。 



第五百二十次會議 

一 九 年 十 一 月 八 日 虽 期 三 午 後 三 時 在 铋 約 成 功 湖 舉 行 

主 席 M r A B E B L E R (南斯拉夫） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 中 國 、 古 巴 ， 厄 瓜 多 、 

埃及、法蘭西、印度、那威、蘇維埃社會主義共和國聯 

盟、大不列顚及北愛爾蘭聯合國、美利堅合衆國、南 

斯拉夫。 

(議程與第五一九次會譏同。） 

一大韓民阖遭 :S侵略之&訴(瓚前） 

主 席 發 言 A 名 單 上 的 代 表 都 巳 發 言 。 請 問 各 

位對於邀請中華>\民共和圃代表列席安全理事會這 

個間題有管發言的沒有？ 

Mr AUSTIN (美利堅合衆國）我想聯合國各機 

關都知道美圃一向是，並且現在還是堅决反對中圃 

共産黨政權代表出席聯合國的3再者，美阈所W採 

取此項^場的理由，本>\前&說明，現在《11須再加 

一辭 

派遣代表列 

全W"界的>\民都不頗意發生大戰3或許他們縈 

橈於,t戚的，除了防止戰事蔓延到朝鲜境外這一稗 

渴 望 外 再 也 沒 有 其 他 史 深 切 的 願 望 了 tB是理事 

會現在所得到的事實，卻都可被解释爲足W引起大 

戰的挑釁行爲這使美國代表所遭遇的問題發生不 

同 

當我們審遴耍求淮許北朝鮮侵者的代表列席安 

全理事會的申請誊時，我們的工作iW乎與現在完全 

不同我們或許可從中國共產黨政權證>\的口中得 

到 若 干 消 使 我 們 能 據 W 防 止 大 戰 ， 並 防 止 朝 鮮 

境內目下戰事的蔓延伊我們赏初曾表决反對請北 

朝鮮侵略者的代表列席會議〔第四七四夾會議〕，因 

爲那時的情形是和現在完全不同的 j安全理事會所 

抱的目的a在腠次决讖 l i s中官吿世A ,卽安全理事 

會的目的完全是在防止戦事蔓延，藉W避免世界大 

戦 再 者 ， 聯 圑 那 時 爲 與 北 朝 鮮 及 脔 朝 鮮 雙 方 進 

行談判起見，曾在朝鮮境內特圳設有委員會該委 

員會的委員們會一 j 

並曾一再說法進入北朝鲜統治的展域，W求與北朝 

鲜當局談判。可是，所有這些和平談判的途徑都經 

北朝鲜當局一一堵塞，而北朝鮮對於南朝鮮的侵赂 

本Â對於有A認爲安全理事會爲求取銜突的和 

平解決起昆，應特別邀請中國共產黨政權代表列席 

這 一 點 ， 不 能 同 意 如 果 各 位 理 事 W 前 發 表 的 意 見 

可 W 就 成 爲 理 事 會 的 意 a , 那 末 本 A 相 信 我 們 不 應 

該邀請這個政權而應該傅訊這個政權前來理事會向 

事實上負有維持和平重責的理事會供述再者，這 

個政權的代表應該將我們現在必須處理的局面之所 

W 形 成 向 國 際 社 會 作 充 分 的 解 释 如 果 是 這 樣 的 

話，本A便要對此等諍;^提出幾個直截和厳锺的問 

題。 

<B是，本>\不顔意理事會的任何理事覺得美圃 

政府是意圆延宕。本A堅決主張理事會的讖事稃序J 

不應該因了珅事會的傅訊丄述政權代表，或是因了 

^政權代表在理事會的所作所爲，就遭受到延誤或 

妨礙。 

Mahmoud FAWZI B y (埃及）本>/^的意見是 

理事會不應將這悃PP!在今天就舉行表决。然而,本 

/、還是情願服從大多數理事的主張的本/^現在並 

不是想提出一個延期表决的正式提涂，本；<現在所 

表示的，僅不過是對於何時表决較爲適赏間題表示 

個>^意見而Bo 

主席如果沒有代表再想發言，我們就進行表 

决 本 席 現 請 蘇 聯 代 表 發 旨 

Mr MALIK (蘇維埃社會主義共和圃聯盟）本 

A將英聯王國代表爲修JE蘇聯决讖草^〔5/1889〕 

所提的提案〔S/1890〕加W仔細研究W後，不得不說 

英聯王國代表所提W3E不是一個修正库，而是一個 

和本代表所提决譏粜草 Ik完全不同的新提集 

本;V的提歩是W理事會今天的議程爲根據的。 

文 件 S / 1 8 8 4 並 沒 有 正 式 列 入 理 事 會 的 讖 程 這 個 

略之控訴 

-個决議粜隼 Ik , 

因此,本>\曾據W提出了 



遺代表參加本間題的計論，換句話說，就是â加美 

英聯王國修正Ms的本身就是-個決議Us草案， 

不過徒具修正案之名 iffi巳本;^因此認爲最好先將 

蘇聯提案表決，然後再將英聯王國提集作爲另外一 

個提Ms來加W表决，而不把S赏做只是蘇聯提案的 

修正赛 

至於中華>\民共和阈代表垒加*間題討論的合 

a 經有; ;說得很夠了，無 

這個間題實在是十分淸楚的，除 

了極少的例外，人們,可饞疑 

可是，本A對於美國代表最後的申述，；feq覺得 

不能保持械默那位代表顯然是宙了我們現在所, t 

論的，是想邀請-侗擁有人口四?4萬七千五百|^^ 

多 的 主 權 阈 代 表 列 席 理 事 會 因 此 ， 像 傳 訊 或 

召 喚 這 宇 樣 ， 在 這 裹 都 是 用 得 不 合 分 寸 的 現 

在巳到了美國代表知道」面這些宇樣並小是兩個主 

這 字 樣 完 全 是 殖 

赏-

它 可 W 傅 訊 或 召 喚 後 者 ， I B 

是 現 在 應 該 用 的 宇 樣 都 是 邀 請 。 本 人 巳 經 鼸 過 ， 

美 a 代 表 的 腦 中 除 了 命 令 或 捎 令 別 阈 辦 這 些 觀 念 

外，顯然不能想像兩個主權國M ,還可存有其他闢 

係。他剛纔的聲明，業P證明了這一點 

美 利 堅 合 汆 圃 的 統 治 階 极 自 W 爲 是 M 界 人 民 

的領袖，因此僭取了頤指氣使別國政庥的大權。伊 

是剁國政府對於這種命令並未必定須接受的要知 

世界上凡是,過自由具味，凡是身受過阈家主權獨 

立完整的好處的人,對於殖民阈家所發的一切命分J 

和 操 縱 他 們 行 動 的 一 切 企 圖 ， 都 會 担 铯 不 W W 

美 圃 代 表 聲 言 他 要 召 喚 或 傳 ; 3 1 中 國 代 表 向 理 

事會供述，說得好聽一點，也只是措辭黉，並481 

效力可言。 

參加3寸論本間題的中華人^共和國代表很可能 

耍求美國代表解释美國對中國的軍事行動和美國政 

府所採的措施(對臺灣的侵略)，y及其他侵略行爲。 

所W每一侗主權國都有權向另一個主權國提出镇問 

的 我 們 對 於 邀 請 剁 席 理 事 會 的 閬 題 ， 因 此 應 抱 -

種主權平等的態度，^^應帯有任何命令或召喚口 

氣 

丄面這些就是本人听想說的話 

Sir Gladwvn JEBB ( 英 聯 Î 國 ） 本 人 必 缉 說 本 

人認爲英聯王國的提可W很合理的說是蘇聯決讖 

案草集的修正集本人認爲蘇聯代表所採的論調未 

免 太 偏 於 技 術 方 面 了 他 的 論 調 是 因 爲 我 們 現 在 

钃 程 丄 只 有 " 

訴 ， 所 ^ 我 們 邀 諳 牝 京 政 府 來 計 諭 也 只 應 該 ê 

這 一 侗 問 題 可 是 ， 我 《 本 人 在 今 天 早 晨 已 柽 ‧ 

很明白〔第五一九次會讖〕我們現在實滕J所針s ir 

的，和我們提譏應該邀請中華人民共和國中央人民 

政庥的代表一起來at論的，都是聯合國部隊統帥在 

他的特別報吿書〔S/1884〕中所提到的那悃問題，那 

就是該中央人民玫庥事實一 t正在垒加朝鮮的戰事。 

本 人 B 在 今 天 早 晨 解 釋 爲 什 » 我 們 + 能 贊 成 蘇 

聯 的 提 粜 那 時 本 人 曾 列 舉 理 由 ， 說 明 爲 什 麽 我 們 

一般問題的針論木人現在還相信，——我們同仁 

們一定會同意我的說法——這樣辦法在原則 J是不 

對的，因此我現在小想重述巳經列舉的理由。 

從另-方面說，如果蘇聯代表堅持要把英聯王 

國 的 提 案 當 作 一 個 新 提 a s , 本 人 1 è 不 反 對 如 此 果 

具這樣，那末結果當然ê英聯王國提案的表决會在 

蘇 聯 提 案 之 後 ， 而 小 是 在 蘇 聯 提 粜 之 前 因 此 ， 可 

能 發 生 的 情 形 是 如 果 美 聯 王 國 提 象 被 作 爲 一 侗 修 

正 I f e , 那 末 t î 將 先 受 審 議 可 是 如 果 英 聯 王 圃 提 ^ 

被 作 爲 一 個 新 提 那 末 t : 便 將 於 蘇 聯 提 桊 表 * 之 

後 再 受 審 議 如 果 k 家 决 定 英 聯 王 國 提 案 應 在 蘇 聯 

提 案 表 决 之 後 再 行 審 議 的 話 ， 那 未 本 人 只 能 說 本 

人將於蘇聯提as表决時棄權， {H將投臬贊成^聯王 

Mr C H A U V E L (法蘭西） 

會的聽取北京政府代表申述一點_»擬f"投票贊成,這 

種 立 場 完 全 是 根 據 事 實 ， 非 基 护 仟 何 原 則 J 的 理 

由事實」中國共產黨部隊業巳參加最近的朝鲜戦 

事,我們殊不能想像此種參加沒有北京當局的了斛， 

或 乾 脆 是 核 准 還 會 得 螢 生 的 此 等 部 隊 參 加 朝 鲜 

戰事的本身就是違反了《事會的决譏集，特別是一 

丸五〇年六月二十五日的決讖案〔S/1501〕，内請各 

會員國担絕援助北朝鲜當局。 

0)是闕於此等部隊;S加朝鮮戰事的 i«正性質及 

其 目 的 , 現 在 還 小 1 Ê 十 分 確 定 因 爲 在 這 一 件 事 t ， 

聯合圃a小再如赏初北朝鲜部隊銜過三十八I？時那 

樣 在 朝 鮮 境 内 有 國 際 機 閼 ， 負 責 提 供 一 切 必 要 

情報，俾榔合阈得憑W作成客觀的決定因此，理 

事會如果聽収牝京政府代表的申述，當有用處 

如果我們决定要聽収北京政府代表申述的話 J 

那未此項决定顯然小應使我們IS卻了聯合統帥部是 

近 致 理 事 會 顇 吿 書 中 所 载 的 控 因 爲 有 了 這 些 控 

訴，纔使我們要叫;1;京當局的代表W被吿身(a"在理 

事 會 申 述 立 場 ， 纔 我 們 不 把 它 當 做 朝 鮮 鄰 邦 的 玖 

府,或是把它當做與朝鮮問題利害有關的一方看待。 



苒 者 ， 北 , 畲 局 代 表 昕 應 列 席 申 述 的 ， 顯 然 也 8 是 

作一般的申述 

本 人 完 全 贊 同 英 聯 王 國 代 表 的 提 案 至 於 那 個 

提窠究竟應該作爲一個修E集，還是應該作爲一個 

新提棄，在我看來都是無闢重要的， 

主 席 各 位 封 於 這 一 點 有 願 發 言 的 沒 有 ？ 旣 然 

沒, A 顔意發言，本席現在 W 南斯拉夫代表的資格 

解释南斯拉夫代表圑在表决ft論中的提案時所擬採 

我們一 C 

題 利 害 , 闕 的 一 方 ， 

鄰國。因此,我們將投票赞成蘇聯的决讖案草*。但 

英聯王國的決譏Ik草集，因爲通@那個決譏案草案 

的 結 果 ， 是 只 要 理 事 會 一 旦 ; ^ 論 控 訴 中 華 A 民 和 

國的問題，該國代表就可列席理事會的會譏 

現 在 再 W 主 席 的 資 格 講 話 本 席 想 說 英 聯 王 

國代表1Ê不曾堅持要把他的决議案草^作爲一悃修 

正案，也不堅持要把那個决譁*草案先行表決。所 

W本席請各位理事先表決蘇聯代表圑所提的決議* 

案 〔 s / 麵 〕 

W舉手方式舉行表决，結果如 

贊 成 者 蘇 維 埃 社 會 主 I I 共 和 國 聯 盟 、 南 斯 拉 

夫。 

反對者中國、古巴、美利堅合汆國 

棄權者厄瓜多、埃及、法蘭西、印度、那威、大 

該決議摩草案W三票對二票否决，棄權者六 

Mr M A L I K (镞維埃社會主義共和國聯盟）本 

人《提出一個對於英聯 T 國决議^草案的修正案， 

郎就是用美利堅合汆國代表PH所提間題(S/1884) 

等字樣來代替英聯王國决議粜草案正文作載駐朝 

鮮聯合阈統帥 r f B所提特別報吿書（S / 1 8 8 4 )等字 

樣 

Sir Gladwyn JEBB ( 英 聯 王 國 ） 本 A 對 蘇 聯 

代 表 所 提 的 修 正 桊 ， 只 餐 提 出 一 點 那 想 是 假 使 

集的正文裏，那末該部份的案文便將如蘇聯代表的 

在理事會計論美利堅合*圃代表所提 

了，——各位如果 

一査文件S/1886J就可知道 J面這樣的粜文事實丄 

是在邀請牝京政府代表在理事會計論大韓民國遭《 

侵略之控訴問題期間，都來列席理事會的會議，這 

一點正是蘇聯代表在他的原提桊中所要求的，也正 

县 剛 纔 我 們 杏 決 的 因 此 ， 各 位 理 事 立 刻 就 可 

曉得本人對於蘇聯代表所提的修正案，IP不贊成。 

Mr M A L I K (蘇锥埃祉會主義共和國聯盟）本 

人K^不管使英聯王國代表信服本人實在小是這樣存 

的 。 本 人 願 請 英 聯 王 國 代 表 意 本 人 所 提 到 的 

是一項確切的文件，——S/1884——美國代表t"用 

該項文件來提送英聯王國決譏Ife草窠中所稱的特別 

報吿書。因此，各位對1!?^那一點不可能再有什麽諛 

解U 

(Mr MALIK在其演辭傳譯爲英文及法文後，餓 

績申述如下） 

或 許 本 / W前未曾指出所行文伴的確實符號。 

本人所指的文件是S/1884。 

Sir Gladwyn JEBB (英聯王國) 

所 指 的 是 文 件 S / 1 8 8 4 , 而 小 是 文 件 S / 1 8 8 6 , 那 末 

的 確 使 情 形 發 生 小 同 本 人 現 在 所 了 解 的 是 蘇 聯 

代表提議我們應該提到一九五〇年十一《六日美國 

代表用來向理事會提送聯合國郎隊統帥特別報吿書 

的那個節略本人認爲這樣的辦法小過是避免指出 

文件本身的名卞，用一榑脚接的方法來暗指那項特 

別 報 吿 書 而 巳 本 A 實 在 看 不 出 這 樣 的 辦 法 有 什 麽 

特別用處，因此，如果蘇聯的修正案提付表决，本 

人 擬 ^ 棄 權 

主 席 本 席 的 解 釋 如 果 小 錯 的 話 ， 藓 聯 代 表 的 

新 修 正 * 是 想 在 美 利 堅 合 衆 國 代 表 圑 所 提 問 題 等 

=樣"後，加入所引文件的符號S/1884。 

如果沒有A願意說話，本席擬將蘇脚修正案付 

表決。 

" 舉 手 方 式 舉 行 表 决 結 果 如 下 

贊 成 者 蘇 維 埃 社 會 主 和 國 聯 盟 

反對者中國、1^巴。 

棄權者厄瓜多、埃及、法蘭西、印度、那威、大 

不列顚及北愛爾蘭聯王、美利堅合汆阈、南斯拉 

夫。 

該 修 正 二 票 對 一 票 否 决 ， 棄 權 者 八 " 

Mr AUSTIN (美利堅合汆圃）因爲美國代表投 

喿 的 立 場 可 能 被 A 誤 斛 ， 所 W 本 人 《 加 以 解 释 該 

决議案草案〔S/1890〕那些證人爲中華人民共和國中 

央 人 R 政 庥 的 代 表 本 人 現 在 要 聲 明 本 人 原 想 贊 同 

該决纗*草案，fB是美國代表36不承認有』述這樣 

一個政府的存在因此，該决譲案^案中所指的證 

人，就是木；^ W前稱爲中國共產黨政權代表的那些 

人。 



Mr M A L I K (癱維埃ffifc會主義共和國聯迪）本 

人想解釋蘇聯代表投票的立場 

本人在開始提議邀請中華人民共和國代表列席 

會譏的時候就曾說過，理事會如果沒有中華入民共 

和圃代表的參加,那末對於這個間題J包括麥克阿瑟 

將軍爲控訴中華人民共和國 JS J f提的報吿書在!是 

不能夠加Wst論的。 

因此，本人將投累贊成由理事倉邀請中華人民 

共和國代表參加W論本問題的那個提 I fe蘇聯代表 

圑雖然 jfe小承認聯合國統帥B节及其所謂特別報吿 

書，化是，於那個提案仍將投擧贊成。 

Mr C H A U V E L ( 法 蘭 西 ） 本 人 巳 餒 說 過 本 人 

將投票贊成英聯王國代表的提案B了是，木人擬提 

出 每 美 國 代 表 , 纔 所 說 一 樣 的 保 留 意 見 法 國 代 表 

認爲所謂中華人民共和國中央人民政府，只是本人 

j y i 前 听 稱 的 北 京 當 局 而 巳 。 

Mr QUEVEDO (厄瓜多）因爲本人所代表的國 

家只承認中國國民政府， jLa只和那個政府狻生闢 

係，再者，因爲英聯王國提秦〔S/1890〕的性賓巳很 

明 顯 ， 所 W 本 人 - g 爲 對 於 英 聯 T 國 提 杀 再 作 什 

ISffife留意見。 

可是，別些代表圑在解释投票立場時，眛然都 

曾聲明他們對於中國代表權所取的態度，1fe小因 

爲他們此次投^而有所改變，所 ja本人也想作一同 

樣 的 壤 明 那 就 是 說 厄 瓜 多 代 表 雖 將 投 票 贊 成 英 

聯子國的决讒集草案， fB是這一件事 iè小影,該阈 

和中國現在的關係J 

我想對於厄瓜多代表投票的立場， l fe須再作M 

釋，因爲理事會在一九五〇：*九月二t"七日、二十 

八 日 及 二 十 九 日 這 三 大 " 論 厄 瓜 多 代 表 圑 提 的 時 

候，——Ai瓜多代表圑提集的措辭與英聯王國的提 

案如果不是完全相同，也可說是分類似一一本人 

曾 把 厄 瓜 多 代 表 團 所 " 提 出 ^ 項 决 議 案 草 i s 的 理 

由，一一加W說明听jyi本人現在將投喿贊成英聯 

王國代表圑W提的决議Ik草案。 

再 者 ， 本 人 並 顔 明 白 申 述 本 人 的 所 " 投 喿 贊 

成英聯王國的决瀵案草集，是因爲本人了解此項提 

案並不限制理事會在其as爲必要時，得就仔何足以 

防 止 銜 突 發 生 的 初 步 措 施 ， 加 以 ^ 論 之 權 力 換 句 

話說,本人並不認爲如果理事會通過了英聯王國的 

决譏as草Us,̶̶我希望 t會被理事會:â過̶̶就 

使理事會以後不能採取任河適當措施，來加強憲章 

原則的效力，和來防 ifc世界和平的破壤。 

Mahmoud FAWZI Bev (埃及）雜然英睇^^阈代 

表所提决議案草案中的措辭不to可義之處，並且埃 

及政府只承認中國國民政府爲中國的合法政; f is伊 

是4：人仍不擬投票反對英聯王國代表所提的決議案 

因 此 有 一 點 是 應 該 始 終 明 白 的 埃 及 代 表 

雖然不想投嘆反對英聯王國的决議 I f e窜^,伊這件 

事:ÎÊ不改變埃及政庥在承認中國合法政府這個間題 

丄所取的立場。 

主 席 如 果 沒 有 人 再 想 發 言 ， 木 席 擬 將 英 聯 王 

國代表圑所提的决議lis草lfe〔S/1890〕付表决。 

W舉手方式舉行表决，結果如F 

赞成者厄瓜多、法蘭西、印度、那威、美利堅合 

汆國、大不列顚及北愛爾蘭聯王國,蘇維埃Si會主 

義共和國聯盟 

反 對 者 中 國 、 占 巴 

棄 權 者 埃 及 。 

該决識草1 isJ4八^對二票通過，棄權者一。 

主 席 如 果 各 位 理 事 不 管 再 發 表 意 g 木席認 

爲最好結束我們今大關於這個項目的，1：論。 

蔣 先 生 ( 中 國 ） 本 入 的 了 解 是 英 聯 王 國 代 表 

圑所提的决譏案葶案並不想m Ik安全理事食的討論 

這個問題可是，方纔主席< < » ¦ 1説我們快耍延會本 

人想知道是否主席要叫我們緩讒聯合國統帥部的特 

別報吿書？請問主席所要吿訴我們的，是否就是這 

個奮思？ 

主 席 本 席 可 " 想 到 兩 個 理 由 ， 說 明 爲 什 麼 我 

們 今 天 不 應 該 繼 績 t t 論 第 一 侗 理 由 是 我 們 目 前 對 

於這個間題的本身 j fe辆决議as荜案可供^論第，二 

個理由是理事會旣a决議邀請中華人民共和國的代 

表列席W論這個問題，那末在該國代表尙未列席以 

前，是否我們就可 î t論這個問題的本身？是否我們 

就可肘論各方可能提出的决議泰草案？一一我們現 

在 連 一 個 決 , * 草 都 沒 有 。 

因爲有了上面這些問題，所"使我們對於這個 

問題不能作更决的進展，1且也使我們今;^不能繼 

績 論 。 

Sir Gkdwyn Jhbb ( 英 聯 王 國 ） 本 人 相 信 铋 害 

長會立刻把理事會適纔通過，邀請中華人民共和國 

中央人民政府在理事曾n論駐朝鮮聯合國统帥部特 

別報吿書的期間，派遣代表列席這一項决議，^知 

該國政府，並且本人相信铋書長會把他所得中央人 

民 政 府 的 答 覆 報 * 理 事 會 本 人 認 爲 中 央 人 民 政 府 



的 派 遣 代 表 能 夠 愈 早 3 ^ 好 ， 所 " 资 得 秘 書 長 甚 至 

可"將這一點也都通知該中央人民政府。 

Mr A U S T I N ( 美 利 堅 â " 衆 國 ） 本 人 了 解 現 在 * 

議進行的情形是如此理事食雖將發出邀請書，但 

是理事會的會務1fe小致因等待這些譖人的蒞嗨而有 

所延課這一點是大家都巳知道，並且在3 t論時餒 

人明白指出了的卽因本間題性賓的嚴重，理事會 

應 該 櫬 * 了 能 地 撇 績 T 作 可 是 , 剛 纔 主 席 的 裁 定 , 據 

本 人 的 解 釋 是 想 使 理 事 * 在 丄 述 那 些 , 人 列 席 ^ 論 

" 前 停 J f c 丁 作 因 此 本 人 礙 難 接 受 主 席 的 此 項 裁 

定 郎 使 沒 ^ 那 證 人 的 列 席 ， 理 事 會 也 有 很 多 的 

工作可做本人認爲理事會不應就此延會，大家明 

白 約 走 在 那 些 , 人 到 臨 " 前 ， 不 饞 績 ^ 論 這 個 極 , 

耍的照題那些證人可能姗姗來遲，可是我們所遭 

遇的威脅^是非常嚴重。 

主 席 現 有 蘇 聯 代 表 要 求 發 言 ， 本 席 在 未 曾 請 

他 發 言 " 前 ， 擬 對 美 國 代 表 剛 纔 所 作 的 聲 明 , 所 申 

述本席對於中華人民共和國政府未曾派遣代表列 

mm,理事會應否醮績ît論這個問題，實在i不 

曾 作 有 任 f p j 裁 定 本 席 不 愚 說 如 果 我 們 想 饞 績 針 

論，我們便會碰到可否沒有那些代表參加，就這樣 

這悃問題是一個重要的問題，因此本席不願只 

用裁定的方式來予W解决本席赏然史不願這樣倉 

卒地作此裁定現在本席想聽一聽各位理事對於這 

Mr M A L I K f蘇維埃 f f i t *主義共 fH國聯盟）蘇 

聯代表圑"前a鼷說過〔第五一九次會讖〕理事會 

在中華人民共 in圃政府未曾派遣代表列席W前，不 

能ni論麥克阿瑟將軍的報吿書，並且也不能討論 

於中華入民共10國的各項控 if J 蘇聯代表團看小出 

在丄述代表參加W前，理事會就要進行論的意義 

所在。 

本人，巳說過事實是所謂麥克网瑟的特別報 

吿書只是片面的，別有用意的,其立論不足憑信。如 

果我們要儳績計論這件報吿書，我們就會再聽到美 

國代表一次、二次、三次、或許甚至五^的申述，雷 

複麥克阿瑟報吿書裹的那些論調本人還可想像到 

別人，可能就是那位國民黨派來的代表，也會出面 

作此同樣的論調，w是沒有中華人民共和國代表的 

參加，我們的計論是不見得會有什糜進展的。 

本人因此覺得沒有被吿方面代表的參加，理事 

會的 f t論這個問題是沒有意義可言的這樣的計論 

方 法 不 過 是 譲 提 出 控 的 那 方 面 多 幾 個 說 話 的 機 

可是剝奪了被吿方面的發苜權這可能正是現 

在若干出席會,者所喜採用的片面計論方式之又一 

個例子，但是和憲聿及理事會議事規則的規定，都 

有未ê"的。 

所Jtdl本人認爲主張我們現在應該延會的那個提 

m.是很合理的。本人看不到有什暧可W反對的理 

由，因此擬表贊同。 

蔣 先 生 ( 中 阈 ） 本 入 淸 楚 地 記 得 當 初 英 聯 王 

國代表提出决瀵案亨案〔第五一九次會議〕的時候， 

他曾吿ïïh:我們此項决議案的目的並不想使理事會的 

工作有所延 i^,或使我們的一切活動因此停 iho 

現在本人卻看到若干代表圑是在想延宕理事會 

的工作本入茲願瞥吿理事會，那些主張延宕的理 

事們乂領負起一稗嚴重的——本人甚至想說是可怕 

的一一責任，因爲這稗延宕勢將犧牲不少現在朝鮮 

境內爲聯合國英勇作戰的靑年。 

Mr QUEVEDO ( 厄 瓜 多 ） 本 人 只 想 說 從 我 們 

剛纔通過英聯王國决讖案草Ife這件事看來，我們所 

决定的巳經十分明白。所"我們無^計論該項决議 

的内容或意義。 

本 人 並 且 認 爲 現 t f t t 論 此 事 實 嫌 過 早 依 照 理 

事會議事規刖的規定，主席可W在他認爲必要時召 

集會議，再者，任何理事都可依議事規則第二條請 

求召開會議。理事會在此稗情形下當卽召集會議,其 

第一項應該^输的搠題依議事規則第九條卽係議程 

的=1過事宜"在丄述這個項目下，理事會儘可決定 

Ë是否顔意討論各*可能提出的决議案草集 

因此，本人和主席同意，也認爲我們現在應該 

延會。 

Mr C H A U V E L (法蘭西）法國代表圑認爲就現 

在這偭問題而言，北京赏局代表的列席計論是有用 

mj,伊並不是乂需的。因爲如果是必需的話，那 

末被吿方面便可担不前來，使得聯國無法株取一 

切措施了。我們赏然不願給它這樣的一個機會。 

因此，我們應該儘速從事，使北京當局的代表 

能在最短期閱內 j&臨理事會食廳至於理事會這;* 

面，只耍理事會一旦有了一個可以ft論的决讒案隼 

便能恢復它的工作。 

主 席 本 席 贊 同 厄 瓜 多 代 表 要 求 延 會 的 提 讒 。 

因爲我們現在進行的計論需要；te當時間，所jyua瓜 

多代表的提議實在是一椿智舉。再者，有許多國家 

的代表，包括兼任南斯拉夫代表的本席在内，都需 

要一點時閬來仔細考慮這個两題。 

各 位 對 於 延 會 一 譏 ， , 反 對 的 沒 , ？ 

旣然沒有人表"^反對，本縻現在官佈延會。 

(午後四時五1^分散會。） 



s c Slh Year No 62 
Printed in U S A Price 15cents (US ) 52-71097-June 1952-235 

(or equivalent in other currencies) 


